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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第3回沖縄県議会(定例会)

06月27 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

1 17分 島袋　　大（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 「ゼレンスキー発言」について

(1) 発言の真意について

2 マスコミ規制メールについて（基地問題における有識者会議５・25）

(1) 経緯とメールの意図について

3 ソフト交付金10億1892万円手続ミスについて

(1) ミスの経緯とその後の対応について

4 知事公約の４年間実績について

(1) 最新の公約達成率について（2021年９月22日の答弁から）数字で説明願う（公約291件、
完了は何件、達成率何％）。

5 令和５年度沖縄関係予算概算要求について

(1) 内閣府との調整状況について

(2) 知事の政治姿勢について

6 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第3回沖縄県議会(定例会)

06月27 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

2 17分 新垣　淑豊（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 座間味島浄水場について

(1) 水道広域化に伴い、座間味島の浄水場の新設が完了次第、現在の座間味村管理から沖
縄県管理へと移管されることとなっている。当初の水道広域化のスケジュールと現在の進
行状況についてどのような変化があったか伺う。

2 沖縄県の食文化について

(1) 我らが沖縄県には独特な歴史的背景を持つ琉球料理がある。しかし、食の多様化の影響
で残念ながら琉球料理に親しむ機会が減っていると感じるが、沖縄県として食文化に対し
てどのような取組をしているか伺う。

3 感染症対策について

(1) 新型コロナウイルスの感染が流行して以来、感染症が注目されるようになってきている。ウ
クライナからの避難民のペットの入国に対して狂犬病対応のための検疫がクローズアップ
された。人から人だけでなく動物経由での感染もあり得るため、人獣共通感染症への取組
も重要になっている。ペットとの生活が当たり前になっている現在、人と動物のつながりも
強くなっていることでワンヘルスという理念について沖縄県はどのように取り組んでいるか
伺う。

4 所得制限について

(1) さきに閉会となった国会においても児童手当の所得制限撤廃に関する請願がなされ、児
童手当に対する所得制限をはじめとし、同請願では、障害を持つ子供に対する手当（特
別児童扶養手当や障害児福祉手当）、高等学校等就学支援金制度なども挙げられてい
る。日本国憲法14条の法の下の平等、子どもの権利条約第２条（差別の禁止）にも触れら
れている。中高所得層世帯は累進課税による税金を納め、税負担の公平性は保たれて
いる。さらに、働いて一定の所得を超えたら支援がなくなってしまい、可処分所得の逆転
が生じることで、働き盛りとされる子育て世帯の就労意欲を失うことにもつながる。国の施
策も変えていく必要があるが、沖縄県における事業の中で特に福祉、教育分野で保護者
の所得制限のある事業はどのようなものがあるか伺う。

5 海洋政策について

(1) これまで何度か議会において海洋基本計画の策定が提案されている。そのたびに実施
計画の策定を行ってから対応と言われてきた。しかし個別の実施計画だとバランスが取れ
ず偏る可能性もあり、俯瞰的、総合的な管理が必要だと考える。特に今回の振興計画で
は海洋立国、ブルーエコノミーなどの概念も多く取り入れられている。港湾の整備を念頭
においた物流体制の構築、海洋資源の調査・開発、海洋ごみの回収やリサイクル、国境
を守る安全保障、またそれを担う人材など多岐にわたるので、なお一層、俯瞰的に全体の
バランスを見ながら総合的に管理すべきではないかと考える。沖縄県として総合指針の策
定はどのようになっているか伺う。

6 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第3回沖縄県議会(定例会)

06月27 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

3 17分 新垣　　新（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 長引く梅雨時期における災害について

(1) 梅雨時期における被害状況等と救済策や支援策ついて、見解を求めます。

(2) 糸満市潮平における県道82号線の大雨冠水時の改善策について、見解を伺います。

2 農業共済加入促進支援事業の事業終了についての説明を伺います。

3 新型コロナ感染対策及び経済対策の取組について

(1) コロナ感染状況等を全国との比較について、見解を求めます。

(2) マスク着用の必要性について、見解を求めます。

(3) ワクチン接種状況等と全国の接種率との比較と周知について、見解を求めます。

(4) 経済対策の取組を伺います。

4 ウクライナ危機における物価高騰について

(1) 食料等の高騰について、関係団体等と県民に対する救済策と支援策について、見解を
求めます。

(2) トラック協会関係者等に対する支援と救済策は、どのように考えているのか、見解を求めま
す。

5 日本ロボット工業会主催の「ロボットアイデア甲子園」沖縄開催について
　実行委員会より沖縄県に後援の要望が提出されているが、見解を求めます。

6 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和4年第3回沖縄県議会(定例会)

06月27 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

4 17分 仲村　家治（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 平和行政について

(1) 令和４年沖縄全戦没者追悼式の開催に当たっての知事所見について

(2) 沖縄県関係者の慰霊塔の現状と課題について

(3) （旧）私立開南中学校の概要について

2 沖縄県の農業生産基盤の維持について

(1) 生産資材価格の高騰に対する支援についての現状と課題解決策について

(2) 新たな流通条件不利性解消事業についての現状と課題解決策について

(3) 県産農畜産物の再生産可能な価格形成に向けた支援について（県民・消費者への理解
醸成に向けた取組について）

3 沖縄県のエネルギー政策について

(1) 今後の水溶性天然ガス資源活用促進に向けた県の方針と取組について

(2) 沖縄県が実施した試掘井の状況について

4 海の安全・安心について

(1) 知事が公約に掲げた「沖縄らしい観光リゾート地の形成」内の「マリンレジャーライフガード
従事者の地位向上と支援に取り組みます」について

ｱ どのような支援を行ったのか。

ｲ その結果、どの程度地位が向上したのか。

ｳ 公約の成果とその根拠。

(2) 改正された水難事故防止条例について

ｱ 第３条に「県の責務」が明記されているが、自然海岸の管理者である県知事は、責任を
果たしてきたのか知事答弁をお聞きしたい。

(3) 沖縄県の海浜公園について

ｱ コロナ禍の中での指定管理者の現状と課題について

(4) 沖縄県の水難事故の現状が全国と比べてどのような状況にあるか過去４年間のデータを
伺う。

5 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和4年第3回沖縄県議会(定例会)

06月27 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

5 17分 下地　康教（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 岸田総理は、今月７日に経済財政運営と改革の基本方針2022、いわゆる骨太の方針を
閣議決定しています。新たな沖縄振興計画は骨太の方針とどのように連動するのか伺う。

(2) ６月15日現在、沖縄県は、人口10万人当たりの感染者数は依然として全国ワーストワンの
約581人となっている。現状認識とその対策を伺う。

(3) 外国人観光客受入れが今月10日から始まっている。沖縄における受入れ対策はどのよう
になっているか伺う。

(4) ウクライナ侵略により、国際法を無視した力による現状変更がなされている中国による台
湾有事を想定した場合、対岸の火事ではない。沖縄県国民保護計画による県民の避難
計画を伺う。また、離島住民の避難計画を伺う。

2 農林水産業について

(1) 新しい沖縄振興計画による農林水産物流通条件不利性解消事業の内容を伺う。

(2) 36年前に根絶したミカンコミバエが県内各地で見つかっているとの報告があるが、その対
策を伺う。

(3) 下地島空港利活用計画に伴う県有地における黙認耕作地について伺う。

ｱ 黙認耕作地の管理状況を伺う。

(4) 宮古地区における軽石に関するその後の状況を伺う。

3 宮古地区における廃棄物処分について

(1) 離島における廃タイヤ放置及び処分対策について伺う。

(2) 自動車及びオートバイの廃バッテリー処分対策について伺う。

4 宮古地区における社会資本整備について

(1) 宮古地区県道での梅雨の大雨による冠水被害状況を伺う。

(2) 県道マクラム通り線の事業整備について伺う。

(3) 県道における植栽管理について伺う。

(4) 下地島空港ターミナル施設整備について

ｱ 国際線受入れ体制強化支援について伺う。

ｲ 空港駐車場整備の進捗状況について伺う。

5 乙第１号議案による知事、副知事の給与の減額率の根拠について伺う。

6 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第3回沖縄県議会(定例会)

06月27 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

6 17分 石原　朝子（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 知事に就任し、任期もあと僅かとなったが公約291件中、特に重点的に取り組まれた公約
と、現時点での公約達成率を伺う。

(2) 普天間・辺野古新基地建設問題等に係るトークキャラバンｉｎ横浜を実施するようですが、
知事の任期中の開催回数、予算額と成果を伺う。

(3) 令和４年度における観光収入5364億円目標値を発表されています。コロナで大打撃を受
けた観光関連産業の支援は急を要する事態であり、県としての具体的な取組を伺う。

(4) 知事の就任中の県職員採用状況と採用辞退者数、中途退職者数、休職者数を伺う。

2 コロナ対策について

(1) コロナワクチン接種率を上げるため、特に接種率が低い20代、30代への具体的な取組に
ついて伺う。

(2) 低所得の子育て家庭やひとり親家庭を対象とした各種支援策が実施されていますが、令
和２年度・令和３年度の活用状況を伺う。

3 道路交通安全について

(1) 交通事故死者に占める高齢者の割合が全国的に高くなっているとのことであるが、本県
の現状と高齢者への交通安全に向けた具体的な取組を伺う。

(2) 運転免許証を自主返納された高齢者数５か年推移と返納された高齢者への生活支援を
伺う。

4 防災対策について

(1) 「沖縄の豪雨で55万人に避難指示が出たが実際に避難したのは２市１町で35人だった。」
との沖縄タイムスの記事であるが、県民に対して防災知識の普及啓発、地域全体の防災
意識を高めるための具体的な取組を伺う。

5 教育行政について

(1) 「令和３年４月に文部科学省から教員によるわいせつ行為の予防的取組を推進するよう
通知があり、公立小中学校の服務監督者である市町村教育委員会に対し周知した。」「県
教育委員会としては児童生徒に対する性暴力の根絶に取り組んでいく。」との令和３年
11月定例会一般質問の答弁であった。その後、懲戒免職事案が発生したが再発防止に
向けた具体的な取組を伺う。

(2) 沖縄県の小学校教員採用試験倍率は３倍以上を維持し、全国でもトップレベルにありま
す。にもかかわらず、成り手が不足している要因、それに対して抜本的な対策を講じてい
るのか伺う。

(3) 教職員の精神疾患による病気休職者の取得率は、全国と比較してどのような状況なの
か。これまでの対策と効果を伺う。

6 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和4年第3回沖縄県議会(定例会)

06月27 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

7 17分 島尻　忠明（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 港湾改訂について

2 原油価格・物価高騰に伴う対応について

(1) 公共交通事業者への対応

(2) 飼料費の高騰について

(3) 観光事業者への対応

(4) 修学旅行への対応

3 物価高騰に伴う適切な公共事業予算設定について

4 道路行政について

(1) 国道58号４車線化に伴う浦添区間（約２キロメートル）の現状と課題について

(2) 国道58号浦添仲西－城間区間の横断歩道橋（立体横断施設）の設置について

(3) 国道58号４車線化に伴う二輪車の車両通行帯の交通規制解除後の現状と課題について

5 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和4年第3回沖縄県議会(定例会)

06月27 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

8 17分 仲田　弘毅（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 沖縄の本土復帰50周年記念式典について

ｱ 沖縄と本土で同時開催された50周年記念式典について、知事の感想をお聞かせくださ
い。

ｲ 復帰後、本県の50年間の発展と経緯について、知事の見解を伺います。

(2) 今年は選挙の年であります。前半の名護をはじめ、南城、石垣、沖縄の４市長選挙が行
われました。これらの結果について、どう分析しているのか、お聞かせください。

(3) 沖縄振興計画や国の基本方針に基づく「西銘ビジョン」が去る５月31日に発表されまし
た。県の最高責任者として、どのように評価しているか、伺います。

(4) 骨太方針が閣議決定されました。沖縄に関する記述をどう受け止めるか、知事の所見を
お聞かせください。

(5) 沖縄大学院大学（ＯＩＳＴ）が県の産学連携支援を受けて、2018年に開始された起業家育
成支援プログラムについて、知事の見解を伺いたい。

2 自然災害について

(1) 南海トラフ地震と南西諸島及び与那国島周辺地震の沖縄への被害想定について、県の
見解を伺います。

(2) 自主防災組織の役割と組織率を伺います。

(3) 災害対策として、学校や病院、インフラ等への耐震化について、伺います。

(4) 災害対策本部に設置される非常用電源の整備状況について、伺います。

3 教育問題について

(1) 復帰50周年記念式典においてエマニュエル米国大使から「沖縄の高校生に２年間の英
語教育奨学金プログラム」を設立するという発言がありました。そのことについて、教育長
の見解をお聞かせください。

(2) 「教職員の志願者が低下している」と新聞報道がありますが、教育委員会ではどのような
対応を考えているか、伺います。

(3) 早朝講座について、「高校ゼロ校時見直し」との報道がありました。教育委員会としての考
え方を伺います。

(4) 東日本大震災では、石巻市立大川小学校において、防災対策が適切に行われなかった
ことから大きな被害につながっております。本県の学校現場において、避難訓練等、防災
教育はどのように取り組まれているのか、お聞かせください。

4 我が党の代表質問との関連について


